



FEDECREDITO. El presidente de la Federación de Cajas de Crédito, Lic. Oscar R. Melgar (segundo de la izquierda), se comprometió ante la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea, a retractar las órde-

nes que ha girado en el sentido de embargar a los usuarios de FEDECREDITO que se encuentran en mora y a refinanciar las deudas. Con él los diputados Roberto Angulo y Guillermo Magaña. Segundo a la derecha, Oscar Avalos, de FEDECREDITO.

Médico pregunta por qué no hay control de medicamentos

Si le corresponde al Ministerio de Salud velar por la salud del pueblo, ¿por qué no controla la calidad de los medicamentos?, dice el Dr. Amadeo Cortés Martínez, médico pediatra.

Lo anterior lo señala

el profesional de la pediatría, al comentar declaraciones del ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez, ante los diputados de la Comisión de Hacienda de la

—Pasa a la página 35—

Mercadeo de maíz para protección de tortilleras

Plan de mercadeo de maíz para proteger la producción de tortillas en todo el país, como alimento básico del pueblo, desarrolla el MAG a través del Instituto Regulador de Abastecimientos.

El citado plan se deno-

mina "Venta de maíz a las tortilleras" y el IRA tiene precisamente establecida una oficina especializada para vigilar que en ningún momento, se produzcan acapara-

—Pasa a la página 35—

Dr. Menjívar nominado 'Abogado del Año 1988'

El Dr. Juan Adalberto Menjívar recibirá diploma de "Abogado del Año 1988", por parte de la Asociación de Abogados de El Salvador, en ocasión del Día del Profesional del Derecho.

La Junta de Gobierno de la Asociación, explicó

que el propio Día del Profesional, es el 30 de junio, pero este año la entrega tendrá lugar mañana miércoles 29, en el Hotel Siesta.

Durante esta celebración que se efectuará a

—Pasa a la página 35—

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 62)

Corte de Justicia vela por respeto a la Reforma Agraria

La Corte Suprema de Justicia, jamás va a ser un instrumento para echar atrás la Reforma Agraria.

Así lo expresó ayer el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero, al responder preguntas de los periodistas, luego de haber juramentado a 54 nuevos abogados de la República, en acto solemne realizado en el Palacio de Justicia, en el Centro de Gobierno.

"La Corte, tiene que resolver con apego a la Ley,



NOMINACION. El Laboratorio de Colpocitología de Maternidad, fue bautizado "Dra. Marta Gladys Urbina". El Servicio de Aislamiento "Dr. Mauricio Martínez Morán". Develan placas Dra. Urbina y el ministro Dr. Benjamín Valdez h.

Crimen pasional en bus frente al Cine Libertad

Por motivos pasionales un hombre fue asesinado ayer a puñaladas dentro de un bus de la Ruta 5, frente al Parque Libertad de esta capital.

Se trata del mecánico Carlos Morales Ramírez, de 37 años, que murió a consecuencia de una puñalada en el corazón que le ocasionó Miguel Ángel Rodríguez, según se in-

formó, porque la víctima convivía con una joven con quien el hechor tuvo relaciones anteriormente.

Miguel Ángel Rodríguez, vigilante de la ANDA, después de cometer el crimen se dio a la fuga en forma precipitada, siendo perseguido por

—Pasa a la página 32—

¢149 millones valúan contrabando de cocaína

En ciento cuarenta y nueve millones doscientos cincuenta y un mil colones, están valorados los cuatrocientos veintiséis mil cuatrocientos treinta y dos gramos de cocaína decomisados, informó ayer la Policía Nacional.

Estos datos fueron suministrados por dicho cuerpo de seguridad, al ser consignados ayer al Juzgado Tercero de lo Penal, a cargo del Lic. Juan Héctor Larrios Larrios, los cinco imputados en el tráfico de la droga que iba rumbo a los Estados Unidos, y que fuera descubierta al aterrizar cerca de "Barra Ciega", jurisdicción de Son-

sonate, la avioneta en que era transportada.

Entre los detenidos figuran los colombianos Jairo Osorio Orozco, quien piloteaba la nave y Luis Fernando Jaramillo Arango. Mientras que el primero fue capturado momentos después de aterrizar, el veintiuno del corriente mes, el segundo fue interceptado por las autoridades policiales dos días después, cuando se proponía abandonar el país por el Aeropuerto El Salvador.

Los salvadoreños que guardan pri-

—Pasa a la página 70—

Respeto a Carta Magna es línea de FA: Vides C.

"La línea de la Fuerza Armada es el respeto a la Carta Magna", dijo el ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova, en el cuartel de la Brigada de Arti-

lleria. El funcionario fue preguntado sobre las reacciones de la Fuerza Armada, en torno a los de-

—Pasa a la página 49—

Conferencia sobre cultivo y manejo de chile bajo riego

Sobre producción y manejo de chile bajo riego, es la próxima conferencia que ofrece el Programa DIVAGRO-FUSADES.

El cultivo de chile bajo

riego, ya sea superficial o por riego presurizado, es especial, riego por goteo, constituye otro de los rubros de explotat-

—Pasa a la página 49—

Fedecrédito promete no embargar usuarios en mora

FEDECREDITO no debe embargar a los usuarios en mora, sino que buscar solución de refinanciamiento a cada caso.

Tal compromiso lo ma-

nifestó ayer ante la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Legislativa, el presidente de la Federación

—Pasa a la página 32—



ASEGINADO. Transeúntes se aglomeran a la entrada de un bus de la Ruta 5, para observar el cadáver de Carlos Morales Ramírez, de 38 años, asesinado a puñaladas dentro de la unidad, por Miguel Ángel Rodríguez, quien fue capturado por agentes de la Policía Nacional. Los móviles, se dijo, fueron pasionales.

—Pasa a la página 34—